

Fachschaftsprotokoll vom 2023-04-21

Protokollmensch: jbaasner

Liste von Teilnehmenden: hheile, fweinekoetter, hfeldmann(brokoli), jmatzat, fkhayata, aseltmann, nschmitz, mgolnik, mbaron, thomas

Aktuelle Tops

Protokolle Allgemein (Niklas)

- Menschen wurden erinnert Protokolle auch öffentlich zu machen
- TaF auch gerne mit reinwerfen

OpenSlides als technische Grundlage für TaF (niklas)

- Open Source, Github offen
- niklas kümmert sich drum

<https://fachschaft.techfak.de/mitmachen/aufgaben>

- Überarbeitung geschehen

Brainstorming StART-Fahrt (niklas)

- Immernoch schwierig
- hfeldmann hat eine Idee und schaut mal nach
- jarx wollte mal was schauen
- Ohne Selbstversorgung wirds zu teuer

Code of Conduct & Co (niklas)

- Irgendwann

Mails, Mails, Mails (alle)

- Es gab mal eine Antwort von der Justiz: ~~„Wir arbeiten dran“
 - Nächste Woche nochmal schreiben
- Asta Mail: nschmitz schaut mal drüber
 - Für Termine schaut jeder bis nächsten FR mal nach

Infoposter über die Fachschaft (jbaasner)

- Pad existiert schon, mit Notizen
- 19.06 Deadline - kurz vor dem MINT-Sommer (weil gute Idee das da zu haben)

Brainstorming Mehr Mitglieder*INNEN für die Fachschaft rekrutieren (fweinekoettter)

- Verschoben
- Irgendwas machen als Fachschaft hilft da schon

Protokolle (jbaasner)

- Ich habe auch nochmal genervt

Semesterstart-Cafe (alle)

- Machen wir am Ende des Semesters
- Fabian hat Ricarda geschrieben

Refactoring des Protokoll-Systems (hheile)

- Noch nichts neues

Einkaufsliste der Fachschaft (hheile)

- Wir haben Hunger
- Es ist noch nichts passiert
- hheile ist nun auch ein Einkaufsmenschi
- Konferenzmikro steht noch aus
- irgendwer muss zum asta, wegen Wisch für Einkauf

"Teambuilding"(mbaron)

- Sonntag 14.05 um 13:00 von der Fachschaft aus zum Zoo loslaufen
- hfeldmann hat die Aufgabe für eine neue Tabelle

Zugang zu dem Konferenzraum (M3-115) (mbaron)

- Mail wurde geschrieben - es gab noch keine Antwort

Rektor-Schnittchen (hheile)

- Datum: 11.05

- Wer geht hin? mbaron, jbaasner, fweinekoetter
- Themen: Änderung der Prüfungsrahmenordnung

Rollenspielabend (mbaron)

- findet statt

Alle Gremien von jbaasner neu verteilen (jbaasner)

- Wurden verteilt

FS-Schlüssel für Hannes und Franzi (hfeldmann)

- hfeldmann bekommt einen Schlüssel
- Franzi bekommt einen Schlüssel

Briefkasten (digital/offline)

- Hatten Post, nichts wichtiges

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

Neue FSBs

- 1,5 fache Regelstudienzeit für alte FSBs
- Kernfach, Nebenfach KOI, so geregelt
- Wise bis 26/27, Sose 27
- Früherer Wechsel in das neue Fach ist ungünstig: Man kann noch nicht alles studieren, weil die Sachen erst angeboten werden, wenn die neuen Erstis im entsprechenden Semester sind
- Wechsel vom ganz alten ins neue Studienmodell ist problematisch:
 - Regelungsidee: Übergang in derzeitige FSB sind erlaubt, solange da noch Regelstudienzeit studierende Menschen gibt. Man kann sich höher einstufen lassen.
 - Ist aber noch nicht abgesegnet
 - Wer kann sollte sich JETZT DIREKT (bis zum 15.05 muss es passiert sein) umschreiben in die jetzigen FSBs
- Fabian schreibt Mail für Umschreibungsdokumente (bessere Einsehbarkeit)
- Fabian schreibt Infomail für Umschreibung
- Mittwoch Fako: Umschreibung, neue FSBs etc. Mindestnote ist noch nicht drin und das kann man in einem Jahr nochmal blockieren

Studentische Studienberatung

- Wir haben drüber gesprochen
- Gerne Werbung machen

Studentische Datenschutzbeauftragte

- Eine oder mehrere Personen, die Daten haben darf (Evas, Studiezahlen zum Semesterbeginn)
- fweinekoetter schreibt Thomas eine Mail
- QM Team kann das dann klären
- IDEE: „Verantwortliche Personen“ benennen, die bestimmte Themen voran treiben (z.B. ein Menschi für START oder so)

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2023-04-21?rev=1682087610>

Last update: **2023/04/21 14:33**

